令和5年3月7日

保護者の皆様へ

稲沢市立稲沢東小学校長 渡 辺 孝 雄

令和5年度以降の「稲沢市小中学校書き初めコンクール」について(お知らせ)

早春の候 保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。また日頃は、本校の教育活動に格別のご理解とご支援を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、稲沢市書教育研究部より、下記のように連絡がありましたので、お知らせ します。

つきましては、例年、1月に開催しておりました「稲沢市小中学校書き初めコンクール」は、令和5年度以降は開催されません。ご理解をいただきますようお願い申し上げます。

記

1 決定事項

令和5年度以降の「稲沢市小中学校書き初めコンクール」は開催しない。

※ 「稲沢市小中学校書写競技会」は、従来どおり開催する。

2 経緯

これまで稲沢市内の小中学校においては、9月に尾張教育研究会書研究部の「書写作品コンクール」を受けて「稲沢市小中学校書写競技会」を開催してきた。また、1月には稲沢市書教育研究部が「稲沢市小中学校書き初めコンクール」を開催してきた。

「稲沢市小中学校書き初めコンクール」については、他市町村では開催されておらず、稲沢市書教育研究部が独自に書教育の発展のために厳しい状況の中、開催してきたものである。しかし、今後の運営が極めて困難な状況になり、残念ながら令和5年度以降は開催しないこととした。